

messe aujourd'hui, en remerciant en même temps ses bienfaiteurs de plusieurs autres grâces particulières.

A **Ste Anne des Monts** deux hommes ont recouvré la santé après des maladies graves à la suite de plusieurs neuvaines faites en l'honneur des RR. PP de Brébeuf et Lalement. Leurs témoignages sont corroborés par celui du vicaire de la paroisse qui leur avait administré les derniers Sacrements et leur avait lui-même donné des cartes reliques.

N. B. Tous les faits cités plus haut nous ont été communiqués dans des lettres dûment signées.—Il est inutile de nous envoyer des récits anonymes, nous ne pouvons pas nous en occuper.

ACTIONS DE GRACES.

Un grand nombre de guérisons ont été obtenues par l'intercession du Sacré-Cœur. En les publiant nous accomplissons la promesse faite par nos Associés de rendre public l'hommage de leur reconnaissance. Au collège de *Ste Anne de la Pocatière*, un enfant gravement malade est revenu à la santé, à *Fall River, Mass.*, à *Mont Carmel, P. E. I.*, à *St. Anaclet*, à *Nominungue* nous enregistrons des guérisons; d'*Ottawa* on nous fait part de trois — entre autres de celle d'un jeune homme victime d'un accident et dangereusement malade. A *St. Roch de Québec*, un patient condamné par les médecins a été sauvé après une neuvaine au Sacré-Cœur par l'intercession de saint François Xavier. De *Québec* nous apprenons la guérison d'un homme de 25 ans épileptique depuis l'âge de 8 ans, guérison regardée comme miraculeuse.

D'autres personnes remercient le Sacré-Cœur pour l'obtention de grâces particulières ou de faveurs temporelles: notamment à *St. Ephrem d'Upton* où les vœux de notre associée ont été exaucés par l'intercession de la sainte Vierge, de saint Joseph, de sainte Anne et de saint François de Sales, puis encore à *Cornwall, Ont.*, à *St. Laurent*, à *Ottawa*, à *Rimouski* et à *St. Thomas, Ont.* — A *St. Henri de Lévis* un jeune écolier a vu le succès couronner ses études grâce au Sacré-Cœur, et à *Westmorland, N. B.*, une personne éloignée des sacrements depuis huit ans, s'est approchée de la sainte Table après une neuvaine au Sacré-Cœur faite pour elle.

A *St. David d'Yamaska* l'application d'un scapulaire du Sacré-Cœur et une neuvaine ont produit un effet salutaire sur un enfant de 7 ans dont la santé laissait beaucoup à désirer.

N. B. Nous mettons invariablement de côté les rapports qui ne portent pas de signatures responsables. De simples initiales ne suffisent pas.